



Gemeinde Bad Bayersoien

Landkreis Garmisch-Partenkirchen

Moorheilbad


Bad Bayersoien
Ammergauer Alpen

Gemeinde Bad Bayersoien – Dorfstraße 45 – 82435 Bad Bayersoien

An alle Bewohner
in Bad Bayersoien

Dienststunden:
Montag bis Mittwoch und
Freitag: 9.00 – 12.00 Uhr

Telefon: 08845/ 703 06-10
Telefax: 08845/703 06-50
e-Mail: verwaltung@bad-bayersoien.net
Internet: www.gemeinde-bad-bayersoien.de

**Mitgliedsgemeinde der
Verwaltungsgemeinschaft 82442 Saulgrub**

Telefon: 08845/74 76-0
Telefax: 08845/74 76-20

Sachbearbeiterin: Gisela Kieweg
Tel: 08845/703 06-10
E-Mail: verwaltung@bad-bayersoien.net

Ihr Zeichen

Ihre Nachricht vom

Unser Geschäftszeichen

Datum

07.04.2024

Sehr geehrte Damen und Herren,

nachfolgend möchte ich Sie gerne über Verschiedenes aus der Gemeinde informieren:

Ramadama -Berichtigung-

Leider ist mir in der letzten Bürgerinformation ein Tippfehler unterlaufen. ***Das Ramadama findet am Samstag, den 13. April 2024 statt.*** Treffpunkt ist um 09.00 Uhr am Bauhof. Wir freuen uns auf viele Teilnehmer.

Beginn der Bauarbeiten „Alte B 23“

Der Beginn der Sanierungsarbeiten an der alten Bundesstraße in Richtung Saulgrub hat sich leider etwas verschoben. Laut Baufirma wird nun Anfang Mai 2024 mit den Arbeiten begonnen. Während den mehrwöchigen Arbeiten ist eine Nutzung der Straße nicht bzw. nur eingeschränkt möglich. Details hierzu werden noch auf der Anschlagtafel, der Homepage und in der Tagespresse bekanntgegeben.

Sanierung Parkplatz Kindergarten

Der Gemeinderat hat nun die Arbeiten für die Sanierung des Parkplatzes am Kindergarten vergeben. Mit den Arbeiten wird in den nächsten Wochen begonnen. Details werden hierzu noch über den Kindergarten, auf der Homepage und per Aushang an der Turnhalle bekanntgegeben.

Bankkonten: Sparkasse Oberland IBAN: DE54 7035 1030 0190 2700 09 BIC: BALADEM1WHM
Raiffeisenbank Steingaden IBAN: DE58 7016 9558 0002 1270 32 BIC: GENODEF1SGA

Gedenkraum Echelsbacher Brücke

Die Gemeinden Rottenbuch, Wildsteig und Bad Bayersoien sowie das Staatliche Bauamt Weilheim planen am Parkplatz Echelsbacher Brücke neben einem Infopavillon auch einen Gedenkraum für die an der Brücke ums Leben gekommenen Menschen. Hierzu wurde ein Künstlerwettbewerb durchgeführt. Die sechs eingereichten Entwürfe können am 17., 18. und 19. April in der Zeit 09.00 Uhr – 12.00 Uhr und 13.00 Uhr – 17.00 Uhr im Sitzungssaal des Rathauses besichtigt werden. Die Jury hat sich für den Entwurf von Christina Dichtl aus Bad Bayersoien entschieden.

Abdeckfolien

Die Gemeinde bedankt sich für die Rückgabe der verwendeten Notdächer. Einige der nach dem Hagelunwetter verwendeten Folien weisen Beschädigungen (Kaminausschnitte usw.) auf. Aus diesem Grund können diese Folien kostenlos in der Kläranlage z. B. für das Abdecken von Brennholz abgeholt werden. Die Ausgabe der Folien findet am 19. April von 16.00 Uhr – 17.00 Uhr statt. Pro Haushalt wird eine Folie ausgegeben.

Verschiedenes

Die Gemeinde bedankt sich sehr herzlich für die großzügigen Spenden bei der Orthopädieschuhmacherei Schwarz, Franz Speiser, Altenauer Dorfwirt, Christian und Hanni Patrzek, Sebastian und Veronika Maier und der Familie Fischer aus Essen, durch die für den Kindergarten verschiedene Gegenstände angeschafft werden konnten (Tretbulldogs, Outdoor-Küche, Sonnensegel).

Des Weiteren ein herzliches Dankeschön an die Firma UnitedPR/Düsseldorf für die Spende eines neuen Sonnensegels für den Spielplatz am See.

Die 200,- € für die durch das Hagelunwetter erlittenen immateriellen Schäden wurden an die fristgerecht eingereichten Anträge ausbezahlt. Die Spendenkommission wird sich in Kürze zu seiner letzten Sitzung treffen. Anschließend werden die verbliebenen Spendengelder an die Antragsteller ausbezahlt.

Nachdem immer wieder verschiedene Zahlen über den Neubau der Brücke am Seeinlauf kursieren, möchte ich Ihnen hier die Abschlussrechnung mitteilen. Die Gesamtkosten beliefen sich auf 212835,15 €. Davon wurde eine staatliche Förderung in Höhe von 141708,84 € gewährt.

Abschließend wünsche ich Ihnen einen wunderschönen Frühling.

Mit freundlichen Grüßen


Gisela Kieweg,

Erste Bürgermeisterin